

Esta investigación tiene como objetivo principal la visualización de los restos de pensamientos y actitudes sexistas que perduran en la actualidad, para hacer una revisión de las causas y dar a los espectadores y asistentes la posibilidad de reflexionar sobre el tema y crear sus propias conclusiones, todo ello realizado a través de los gráficos del skateboard, puesto que se trata de un deporte urbano y da la posibilidad de hacer llegar el mensaje a un mayor número de personas.

PALABRAS CLAVE: Feminismo, skateboarding, movimientos sociales, libertad, igualdad.